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第42回例会 №385月8日㈮

　皆さんこんにちは。本年度第 42 回例会です。
　きょうは第７分区次期ガバナー補佐の小林正夫
さんと、直江津RC次期会長の前川秀樹さんがお
みえになっています。後程一言よろしくお願いし
ます。
　さて先週は久し振りに美術品、絵画の価格の話
をしました。355 億円というとんでもない値のつ
いた絵の話でしたが、きょうは美術もいろいろな
ものがあるという話を少しさせて頂きます。
　昨年でしたか大島誠さんが呼んで来られた世田
谷美術館の学芸員の人がお話したのが『アール・
ブリュット』でした。これは主に精神的な障がい
のある人達の美術品のことです。
　これなどはずっと以前から特に欧米では注目さ
れ価格もそれなりの値段はつけられ取引対象に
なっていました。近年になって急速に知名度が上
がり価格も上昇してきました。
　欧米では専門のオークションが開かれたりして
価格も高いものは億を超えるものも出てきている
ようです。ただ日本ではまだまだですね。
　私の好きなアーティストにキース・へリングと
いう人がいます。この人はアメリカ人で 1990 年
に 31 才でエイズで亡くなりました。彼は精神障
がい者ではなかったのですがゲイでした。ですか
ら当時はやはり少数者で差別される側の人でし
た。
　彼が有名になったのは 1970 年代後半から地下
鉄の長い広告板に大きく書いた落書きです。独特
のフォルムとタッチで『落書きアート』として
ニューヨークにとどまらず全米で一躍有名になり
ました。今では当時書いた落書きははがされて全
米の美術館や公共施設等に飾られています。
　活躍の期間が 10 年あまりと短かった為に作品

の価格も高く億を超えるものも多いようです。
　日本でも一時高速道路の橋脚などに落書きされ
ているのをよく見ましたがあれはアメリカで流
行ったものを真似したものですね。ああいうのは
アートとは呼べないものです。
　キース・へリングの作品は日本で見ようとして
もなかなか所蔵しているところがないので多分特
別展でもないと見られないと思います。
　皆さん御存知と思いますがユニクロという用品
屋さんがありますが、そこにアート・Tシャツと
いうのが売っています。別に宣伝するわけではあ
りませんが、そこにキース・へリングや前にお話
ししたアンディ・ウォーホールのマリリン・モン
ローの絵のTシャツなどが売られていますので
どんな絵なのか興味のある方は御覧になって下さ
い。
　本日は会員卓話で、勝俣万亀男さんです。よろ
しくお願いします。

出席率　100％

小林正夫君（第７分区次期ガバナー補佐・
直江津RC）

前川秀樹君（直江津RC会長エレクト）

髙橋俊宣君（５/７㈭越後春日山RC）

出席・ニコニコBOX委員会

会長挨拶会長挨拶 齋藤　尚明齋藤　尚明

出 席 報 告
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メイクアップ

委 員 会 報 告
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　近年、上越市の人口減少に伴い
年々婚姻届出数が減少し、出生者数
の減少する中、死亡者数が増加し
て平成 14 年から出生率を上回って
います。また、生涯未婚、独身の

方の比率も年々増えています。（S55 年の生涯未
婚率男性 1.7％・女性 3.3％　⇒　H17 年には男性
17.2％・女性 5.7％）
＜我が社が取り組んでいる事＞
　〇ファーレン新潟
　　ファーレンの活動（婚活事業）、今年２月に
事務所を開設してサービスを展開。

　　目的は地元地域の人口増加、少子化対策の一
環。

　　市中にある結婚相談所と違い、希望する条件
に当てはまる人を選びパーティーを開催し、
カップリングを図るだけでなく、結婚まで行
き着くようフォローを行う。

　　専門講師を招いての各種セミナー、レッスン
を開催。

　　個人向けのほか、各企業向けも行っている。

　皆さん「ロータリーの目的」とは、何でしょうか。
お分りと思いますが、「ロータリーの目的」は“奉
仕の理念を全ての人に奨励すること”であります。
　では「国際奉仕」とは、何をすることなのでしょ
うか？
“「国際奉仕」の目的は、ロータリアンの世界的な
交流を通して、国際理解、国際親善と平和を促進
すること”であります。
　ロータリーには、たくさんのプログラムがあり
ますが、この「国際奉仕」の目的を達成するため
の、国際奉仕関連のプログラムがあります。そし
て大きく次の三つに分けることが出来ます。
１）国際交流を行うことです。外国のクラブとシ
スタークラブ（姉妹クラブ）関係をまず作り
上げることです。また、ロータリアンの友情
交換プログラムに参加し、外国のクラブの
ロータリアンと相互訪問を行う。

　　また、年１回開催される国際大会に参加し、
各国のロータリアンと親交を深めることも大
切なことだと思います。

＜ブライダルの現状＞
　入籍はするものの、式・披露宴を行う方々が少
なくなった。（価値観を感じない）
　式・披露宴を行う方々は、親孝行のためにとい
う考えの方が非常に多い。
＜プランニングコンテスト＞
　〇内容
　　スタッフがお客様のご要望を聞き、それを実
現に向け全スタッフで取り組み、サプライズ
等も取り入れゲスト含め全員に感動頂くよう
提案するコンテスト。

　〇プランニングコンテストを行う意義・目的
　・社員教育の一環であり、社員の企画力、提案
力のアップや仕事に対する意欲、モチベー
ションのアップを図り、またそれを見た社員、
パートにも感動を共有するもの。

　・婚姻届けだけで済まそうとお考えのお客様に、
結婚式・披露宴の意義、良さを感じていただ
き人生の大事な節目の儀式である結婚式・披
露宴をどんな形であれ、記念の１ページをお手
伝いできるようご提案させて頂いております。

２）世界社会奉仕（WCS）、外国のクラブの社会
奉仕に参加して、そのクラブのプロジェクト
を支援し、親交を深めることを実践する。

３）青少年交換プログラムに参加をして、未来の
ある青少年に外国の生活や異文化を体験させ
て、国際的に通用する人材を育成していくこ
とも、我々ロータリーにとって、これからま
すます重要になると思います。

　皆さんのクラブでは、国際奉仕委員会、青少年
交換委員会の無いところが多いと思いますが、地
区内 56 クラブが以上３部門全てに参加をして、
ここに参加している皆さんは､ クラブの会員一人
ひとりに奉仕活動を実感してもらい、一人ひとり
に感動を味わってもらうように、国際奉仕の実践
計画をたてて頂きたいと思います。質問がある時
やアドバイスが必要な時は、遠慮なく何時でも地
区の両委員会を利用して下さい。「地区の委員会
は、皆さんのため、皆さんのクラブ活性化のため
にある」のです。

ブライダルの現状と我が社の取組
勝俣　万亀男 君

卓 話

　小林正夫君（直江津 RC）―お世話さまにな
ります。

　大谷光夫君―佐々木年度ガバナー補佐として
の最終クラブ訪問です。一年間お世話さまで
した。

米山奨学委員会
　寄付金のお願い

親睦委員会
　会員お誕生日　各お祝い

５/10 地区研修・協議会のご案内、５/15 クラブ
フォーラムのご案内

2015-2016年度地区研修・協議会報告
アドバイザー・パストガバナー　東山　昕也 君

幹 事 報 告


